Mesa Representativa Federal "Maestro Jorge Barrera"

a Federación Uruguaya de Magisterio homenajeó, en la Mesa Representativa Federal del pasado 3 de marzo, a nuestro Director Jorge Barrera, recientemente fallecido.

En la apertura de la misma, el Secretario General Maestro Gustavo Macedo recordó al compañero con elogiosas palabras a su persona y su militancia sindical de tantos años, explicando que en homenaje al Maestro Jorge Barrera, la FUM-TEP designaba con su nombre a la Mesa Representativa Federal.

La Maestra **Marta Píriz**, de AdeMA, fue la encargada del discurso central, expresando el impacto que provocó la noticia y el dolor que le causó el fallecimiento del compañero Jorge Barrera, con quien compartió 30 años de militancia en la FUM.

«Integrante del equipo Director de la Revista de la Federación con los Maestros Víctor Brindisi y Lydia Ducret, junto a Irma Menéndez, Alicia Xavier de Mello, Charo Illa, Sylvia Ithurralde, maestros de la "Guardia Vieja", fue un referente de QUEHACER EDUCATIVO...

Podíamos llamarlo a cualquier hora y solucionaba todo...

Quienes lo conocimos podemos decir que Jorge era, es un ser sencillo, dedicado, cordial, siempre con una sonrisa, comprometido con todo lo que hacía.

Honraremos su memoria continuando su trabajo, acompañando a sus colegas de ruta.

Era un hombre bueno y los buenos, no se van.»

El maestro Víctor Brindisi se comunicó previamente en forma telefónica, pues le era imposible asistir por encontrarse en Rocha por motivos laborales, pero deseaba fervientemente adherirse al homenaje. A continuación hizo uso de la palabra la Maestra **Lydia Ducret**.

«Me resulta muy difícil referirme hoy, aquí, a Jorge, porque lo hago en nombre de todo el equipo de la revista QUEHACER EDUCATIVO, un equipo en el que él trabajó hasta pocas horas antes de morir. Y lo hizo siempre con entusiasmo, sin desfallecimientos, como era su forma de enfrentar todas las actividades que emprendió en su vida.

Para quienes tuvimos el privilegio de conocerlo, todas las palabras sobran... o ninguna alcanzaría.

No me voy a referir a él como sindicalista gremial, porque hay aquí muchas personas más autorizadas que yo para hacerlo. Quisiera, sin embargo, decir unas palabras sobre Jorge como integrante del equipo de QUEHACER EDUCATIVO, la revista de la FUM y de los maestros. Siempre contamos con su colaboración desinteresada y su disposición incansable para ayudar a solucionar los problemas que pudieran plantearse. ¡Y vaya que los tuvimos!

Fue un trabajador silencioso, un hombre abierto y sencillo, una persona profundamente preocupada por colaborar con los maestros en este camino que emprendimos juntos buscando alcanzar una educación de calidad para todos. Fue alguien sumamente respetuoso de las opiniones ajenas, aunque a veces no coincidieran con las suyas.

Todavía nos cuesta ir a la Casona del Magisterio y no verlo, con ese amor que le tenía a la vida y esa alegría de servir, con la que vamos a recordarlo siempre.»









Mensaje de A.MA.FLO. a la MRF "Maestro Jorge Barrera", leído por una de sus delegadas, la compañera Maestra Ma. Pía Moreira:

«Trinidad. 3 de marzo de 2012

La Asociación de Maestros de Flores (A.MA. FLO.) se une al merecido homenaje que en el día de hoy se le ofrece al querido compañero Jorge Barrera, quien durante muchos años llevara adelante en nuestro departamento la tarea de educar, además de la lucha por los derechos de los trabajadores de la enseñanza, lucha que continuó sin descanso también en Montevideo, ciudad que eligió para continuar su trayectoria.

Todos quienes conocieron a Jorge y tuvieron oportunidad de trabajar junto a él, lo describen como un gran compañero, como un apasionado en todo lo que desempeñaba, responsable y trabajador en todos los proyectos que emprendía.

Sembró como maestro, como gremialista y como luchador de la educación.

Nos hacemos eco del sencillo reconocimiento a su labor y valoramos profundamente la intención de que su recuerdo se mantenga vigente en los corazones de quienes compartimos el camino junto a Jorge.

Saludos afectuosos de todos los compañeros de AMA.FLO.»

Cada exposición fue refrendada por fuertes y prolongados aplausos de los presentes. Una vez finalizado el homenaje, la MRF comenzó las deliberaciones que se prolongaron a lo largo de toda la jornada.

María Josefa Gamio

El día 8 de marzo de 2012 partió María Josefa. No queremos hoy hacer un recordatorio de su muerte, sino una celebración de su vida.

De esa fecunda vida dedicada a la formación de educadores, caracterizada por un enorme compromiso y una gran generosidad en la comunicación del conocimiento.

Miles de maestros y profesores en formación inicial y en formación continua, testifican esa dedicación y la recuerdan como a una de las docentes que los inspiró en su quehacer educativo. A muchos de nosotros nos sacó para siempre el miedo a las matemáticas y hasta nos "contagió" las ganas de dedicarnos a su enseñanza.

Recorrió incansablemente el país para llevar su aporte a los maestros, con esa pro-

funda vocación suya de "ayudar a enseñar".

Quienes hemos compartido con "Marita" largas horas de trabajo y también largas conversaciones sobre variados tópicos de la vida, pero sobre todo sobre la Educación, queremos manifestarle nuestro agradecimiento.

Le agradecemos por el ejemplo de su vida, por la calidez de su compañía y por la rica herencia en enseñanzas que nos dejó.

Ma. Alicia Xavier de Mello

